



Resolución del Delegado de la Facultad de Ciencias, de 6 de septiembre de 2021, por la que se nombra Coordinadora de Comunicación a doña Paula Esteban de Ignacio

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 27 del Reglamento de Régimen y Funcionamiento de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias,

Vengo en nombrar Coordinadora de Comunicación a doña Paula Esteban de Ignacio.

Dado en Granada, el 6 de septiembre de 2021.

El Delegado de la Facultad de Ciencias

Pepe Bescos Abeledo